



## 1 財部町の活性化へ答申書を提出

3月9日、財部市街地活性化検討委員会が財部市街地の活性化策を盛り込んだ答申書を市長へ提出しました。同委員会は財部地区内の校区公民館・商工会・女性団体の代表者などで構成。令和3年10月より5回の検討会で審議を行い、新しい財部支所の建設場所・財部中央公民館の改修・南九州獣医学拠点などについて答申しました。



## 3 防犯カメラを捜査に役立てる

3月10日、市は曾於警察署と防犯カメラの画像提供に関する協定を結びました。市が設置した防犯カメラのデータを提供し捜査の早期解決を図ります。



## 2 長年の文化財保護を表彰

令和3年11月10日、文化財保護審議会委員を27年間務めた末吉町の上原尚士さんに鹿児島県文化財功労者表彰が伝達されました。



## 5 大ビンゴ大会33名の当選者が決定

3月15日、SOO市まるごと大ビンゴ大会の抽選会が行われました。市内外から275枚987口の応募があり当選者33名が決定しました。



## 4 茶神ハチジュウハチヤーがやってきた

3月15日、静岡県のお茶ヒーロー・茶神ハチジュウハチヤーがツイッターで発信する八十八夜カウントダウン企画で末吉製茶工場を訪れました。

将来に夢や希望を！  
令和4年度  
当初予算

- 12 実は隣のスゴイ人
- 14 みんなの学校給食レシピ
- 15 昔々のそお市
- 16 図書館だより
- 17 曾於文藝
- 18 今月のカレンダー
- 20 年金・税金 etc.
- 22 健康インフォメーション
- 23 教育委員会だより
- 24 今月の PICK UP!
- 27 情報掲示板
- 34 戸籍の窓
- 35 暮らしの情報

今月の表紙



大隅町の岩川小学校の移転新築にともない、4月13日、落成式が行われました。新しい校舎や教室に子どもたちも嬉しそうでした。



末吉町



大隅町



財部町

6 第3子以降出産祝金を交付

3月16日、第3子以降出産祝金の交付式が行われました。今回は末吉町5名、大隅町3名、財部町5名の子どもたちに交付されました。この祝金は少子化対策の一環として第3子以降に生まれたお子さんを対象に1人あたり10万円を交付しています。



8 経営方針を家族で取り決める

3月18日、家族経営協定調印式が行われ4組の家族が締結しました。これは農業経営の方針や就業環境などを家族で取り決め実行していくものです。

7 共同制作で最優秀賞を受賞

大隅町青年団が幼保連携型認定こども園大隅中央幼稚園と共同制作したアクリル画が第69回全国青年大会生活文化展の部で最優秀賞に輝きました。



10 功労者表彰を受賞

曾於市スポーツ推進委員として長年尽力されている新屋美千代さんが、九州地区スポーツ推進委員功労者表彰を受賞されました。



9 永年の農業委員活動を表彰

永年に渡り農業委員として活動を行い17年目を迎えた財部町の吉満忠吉さんが、県農業会議会長より永年表彰を授与されました。



## 12 大隅南小学校が閉校を迎える

3月27日、大隅南小学校が閉校を迎え児童や校区関係者などが参加し、閉校式典・閉校記念碑除幕式・お別れの会が行われました。



## 11 最後となる亡師亡友の慰霊祭

3月23日、末吉高校同窓会として最後の亡師亡友の慰霊祭が行われました。同会は高齢化などにより曾於高校同窓会に引き継がれます。



## 14 農林業後継者夫婦に祝金を贈呈

3月30日、農林業後継者結婚祝金の贈呈式が行われました。これは農業後継者または新規就農者として夫婦となった方に5万円を贈呈する制度です。



## 13 新規就農者を認定し2年間支援

3月30日、新規就農者支援対策事業に5名が認定されました。この制度は2年間にわたり月額5万円から15万円を支援するものです。



## 16 商工業後継者夫婦に祝金を贈呈

3月30日、商工業後継者結婚祝金の贈呈式が行われました。これは商工業後継者または新規就業者として夫婦となった方に5万円を贈呈するものです。



## 15 商工業の新規就業者を支援

3月30日、新規就業者支援対策事業認定書交付式が行われ3名が認定されました。認定後は2年間にわたって補助金が交付されます。



### 18 檉神社が全国オートバイ神社に認定

末吉町の檉神社が九州で2番目の全国オートバイ神社に認定されました。4月2日には鎮座祭が行われ県内外から約90台のバイクが集結しました。



### 17 緊急に食料提供するため協定締結

4月1日、市から生活相談支援センター業務を受託する市社会福祉協議会が、生活困窮者へ食料提供するためフードバンクそおと協定を結びました。



### 19 弥五郎伝説の里に遊歩道が完成

4月2日、弥五郎伝説の里に遊歩道が完成しセレモニーが行われました。遊歩道は長さ740mで東屋1棟も建設されました。セレモニー後、参加者は新しい遊歩道に足を踏み入れ、桜やツツジを見ながらウォーキングを楽しみました。



### 21 岩川小の落成式を実施

4月13日、岩川高校跡地に移転した岩川小学校の落成式が行われました。同校は創立151年を迎え新校舎での新しい歴史が始まりました。



### 20 出発式でパフォーマンスを披露

4月5日、春の全国交通安全運動と子ども見守り大作戦の出発式が開催され、曾於高校吹奏楽部の演奏や書道部の書写パフォーマンスが披露されました。